

Alacant Desperta redefine su estrategia y anuncia "AD GIRA": un viaje artístico por el corazón de los barrios de Alicante

Tras el éxito del Festival AD2025, el colectivo ciudadano **Alacant Desperta (AD)** anuncia un cambio histórico en su trayectoria con el lanzamiento de su nuevo proyecto: "**GIRA**". Esta iniciativa marca una evolución desde los grandes eventos centralizados hacia un enfoque de proximidad, centrando sus esfuerzos en el trabajo directo en los barrios para visibilizar el arte que se encuentra en nuestras calles.

Un cambio de mirada: del escenario a la calle

El proyecto "AD GIRA" nace de una decisión asamblearia para poner en valor la red de colectivos y asociaciones que dan vida a Alicante. El objetivo principal es que la programación de cada evento se nutra de los propios **artistas y la cultura del barrio** anfitrión. Con esta transformación, AD busca:

- **Reapropiación cultural:** Fomentar que los vecinos recuperen la vida artística de su entorno cercano.
- **Identidad y Cohesión:** Aumentar el sentimiento de pertenencia al mostrar el talento que reside en las propias calles.
- **Sinergias vecinales:** Crear vías de comunicación entre distintos barrios, invitando a asociaciones de una zona a participar en los eventos de otra.

"Somos diferentes en los detalles, pero iguales en lo esencial. Queremos celebrar que Alicante es un mosaico de historias y tradiciones que cobran vida en cada rincón", señalan desde el colectivo.

Primera parada: San Blas, sábado 28 de marzo

El pistoletazo de salida de esta "GIRA" tendrá lugar el próximo **sábado 28 de marzo en la Plaza de San Blas**. Será una jornada dedicada a celebrar la singularidad del barrio, con muestras culturales y actividades que pondrán en el centro el tejido asociativo local.

Tras este primer encuentro, el proyecto continuará su recorrido por:

- **La Florida (Plaza de la Viña):** 30 de mayo.
- **Zona Norte:** 24 de octubre.
- **Cierre:** Posible evento final en el C.C. Las Cigarreras.

Sobre Alacant Desperta

Alacant Desperta es un **colectivo ciudadano horizontal y autogestionado** que promueve la cultura de base sin jerarquías. No forma parte de la industria cultural comercial; su labor se basa en el esfuerzo desinteresado y el "amor al arte", reinvertiendo todo lo recaudado en sus eventos en la creación de nuevos espacios de expresión libre.

Para más información y contacto:

- **Web:** www.alacantdesperta.com
- **Email:** proyecto@alacantdesperta.com

- **Teléfono:** 601 437 840
- **Redes Sociales:** @ADesperta (Twitter/X) | alacantdesperta (Instagram)